

Des médecins paraguayens diplômés à Cuba rentrent dans leur pays



La Havane, 13 août (RHC).- Plus d'un millier de jeunes paraguayens qui ont fait leur médecine à Cuba et qui ont déjà reçu leurs diplômes ont commencé à rentrer dans leur pays.

Les nouveaux médecins font partie d'un groupe de 1 119 boursiers qui ont reçu leur formation professionnelle dans notre pays ces 14 dernières années.

Les derniers diplômés ont fait leurs études aux universités cubaines de La Havane, de Matanzas, de Pinar del Río, de Santiago de Cuba, de Villa Clara, de Cienfuegos, de Ciego de Ávila et de Camagüey.

À Asunción, la capitale du Paraguay, les nouveaux diplômés feront les démarches pertinentes pour commencer à prêter des services à la population.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/30848-des-medecins-paraguayens-diplomes-a-cuba-rentrent-dans-leur-pays>



Radio Habana Cuba